
 

  

 

Betreff: Protokoll, Letzte Planungs-Ausschuss-Sitzung: Zur Behandlung in der heutigen 
VA-Sitzung 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

gerade erhalte ich per Briefpost das o.a. Protokoll und muss feststellen, dass mein Beitrag zu den 
Tagesordnungspunkten Bebauungsplan 212 C sich nicht im Protokoll widerfinden. Daher beantra-
ge ich auf diesem Weg folgende Ergänzung, sowie ihre Beratung unter Top 8.1.1 und 8.1.2 der 
heutigen VA- Sitzung: 

Ratsherr Klubescheidt weist auf den großen Unmut unter den Bürgern über das hohe Maß 
an Willfährigkeit gegenüber dem Bauträger hin, die auch wieder in der Einwohnerfrage-
stunde heftig moniert und hinterfragt wurde. Er ruft die einzelnen Mitglieder der Mehrheits-
fraktion dazu auf, sich der seinerzeitigen Versprechungen zu erinnern, insbesondere zum 
Erhalt des Kursaals, Vorrang der Sanierung statt Abriss, filigrane Bauweise, ortstypische 
Gestaltung, Verkehrskonzept u.a.m. und warnt davor, dass die jetzige Zustimmung zum B-
Plan 212 C als Wort- und Vertrauensbruch aufgenommen werden muss. 

Ratsherr Klubescheidt führte weiter aus, dass die Forderungen von ZV zur Anpassung der 
Baupläne an die seinerzeitigen Versprechungen leider erfolglos geblieben sind und jetzt die 
letzte Chance besteht, die vorliegenden, gegen die seinerzeitigen Versprechen gerichtete 
Pläne abzulehnen bzw. die Forderungen auf Anpassung durchzusetzen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Leo-W. Klubescheidt 


